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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ） おはようございます。急に寒くなりましたが、体調はいかがで

しょうか。週末無事産業まつりが開催され、多くの方が来場され、

楽しまれていました。東浦イオンでは巨大迷路が設置されていた

のですが、迷路に使用する段ボールは買い取りになるようで、取

っておいて、災害時のパーソナルスペースづくりに活用できるの

ではと考えていました。また、東浦中学校のグラウンドを一般駐

車場として開放していたのですが、地面が緩んでいたのかタイヤ

の跡で凹凸ができてしまったという話がありました。学校に迷惑

が掛からないように運営を考えなければいけません。 

 

（ 教 育 長 ）  出席者４名を確認し、会議の成立を確認します。 

 議事に入る前に、日程第３ 議案第 33 号「令和５年度東浦町

一般会計 12 月補正予算案（教育費）を町長に申し出ることにつ

いて」を、議会上程前のため非公開とすることについて、ご異議



 

 

ございませんか。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  それでは日程第３については時限非公開とします。 

 

 

日程第１ 令和５年第10回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第32号 令和５年度全国学力・学習状況調査結果について 

（ 教 育 長 ）  議案第32号の説明を求めます。 

（学校教育課統括課長補佐兼指導主事）  議案第 32 号「令和５年度全国学力・学習状況調査結果につい

て」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 32 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第32号は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第３ 議案第33号 令和５年度東浦町一般会計12月補正予算案（教育費）を町

長に申し出ることについて 

（ 教 育 長 ）  議案第33号の説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  議案第33号「令和５年度東浦町一般会計12月補正予算案（教

育費）を町長に申し出ることについて」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ）  指導書の購入に係る金額が大きいのですが、どのくらい購入す

るのですか。 

（ 事 務 局 ）  まずは運用状況に応じた必要性を考慮し、各学校の基本数を定

めます。デジタル教科書の増加に伴い、より予算を抑える方法で

の数量設定をしていますが、異学年で授業を行う特別支援学級で

はそれぞれの学年の教科に応じた指導書が必要になるため、十分

なヒアリングの上、基本数を超えて購入する場合もあります。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  質疑がございませんので、議案第 33 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 



 

 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第33号は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第４ 議案第34号 東浦町学校給食費の改定について 

（ 教 育 長 ）   議案第34号の説明を求めます。 

（学校教育課長）  議案第34号「東浦町学校給食費の改定について」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（ 水 野 委 員 ）  （食材費が高騰しているため給食費を改定するが、現在国が給

食費無償化に向けて課題整理を行っていることなどを踏まえ、令

和６年度は値上げ分を公費負担することについて）保護者の負担

は今年度と変わらないということですか。 

（ 事 務 局 ）   そうです。 

（ 水 野 委 員 ）  国の方針は閣議決定されているのでしょうか。 

（ 事 務 局 ）   ６月 13 日に学校給食費無償化に向けての調査・検討を盛り込

んだ「こども未来戦略方針」が閣議決定されました。ただし、国

の支援策が未定であるため、支援内容に不足があれば、その部分

は公費負担となると考えています。 

 ちなみに常滑市及び知多市は来年度本町と同様の改定を行う

予定で、美浜町は今年度９月から学校給食費多子世帯減免制度を

実施しています。 

（ 水 野 委 員 ）  値上げは４月１日からですか。 

（ 事 務 局 ）   そうです。 

（ 中 村 委 員 ）  値上げは致し方ないと思います。栄養バランスをしっかりと考

えて提供される昼食を毎日用意するのは、家庭では難しいと感じ

ます。ただ、最近給食の味が落ちたという声が聞こえることがあ

り、値上げについては波紋が広がるかもしれません。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）   質疑がございませんので、議案第 34 号について採決します。

異議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）   議案第34号は原案のとおり承認いたします。 

 

 

日程第５ 教育長報告（令和５年10・11月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 



 

 

 10月 18日（水） 校長面談（卯ノ里小学校・緒川小学校） 

 10月 19日（木） 校長面談（片葩小学校・森岡小学校） 

 10月 20日（金） 学校訪問（片葩小学校） 

 10月 21日（土） 東浦中学校体育祭 

 10月 23日（月） 校長面談（藤江小学校・北部中学校） 

 10月 24日（火） 校長面談（石浜西小学校・東浦中学校） 

 10月 26日（木） 校務主任会議 

 10月 27日（金） 町現職教育発表会 

 10月 29日（日） 文化協会美術展表彰式 

 10月 30日（月） 学校経営会議 

 11月 １日（水） 読書感想画審査 

 11月 ２日（木） 教員採用試験会議 

知多地方教育事務協議会幹事会 

 11月 ５日（日） ミュージックフェスティバル 

 11月 ６日（月） 給食運営委員会 

 11月 ８日（水） 愛知県町村教育長協議会研修会 

 11月 10日（金） 行政経営会議 

 11月 11日（土） 
産業まつり 

 11月 12日（日） 

 11月 13日（月） 第 11回教育委員会定例会 

 

 

日程第６ 教育委員報告 学校訪問（片葩小学校） 

（ 水 野 委 員 ）  10月 20日に片葩小学校へ学校訪問に行ってまいりました。 

 片葩小学校への学校訪問は２年連続となります。 

 特設授業を担当された藤本先生も、２年連続でした。 

 校長の貝沼先生は、赴任して１年半ということで、子ども達や

先生方のことをよく理解されていると感じました。 

子ども達の挨拶や返事がとても明るく、不登校やいじめなど問

題が山積する学校の教育現場において、子ども達は元気が一番だ

と改めて実感しました。 

授業は、研究主題を「よく考え、自らを生かす片葩っ子の育成 

－個別最適の吟味と児童に授業を任せる実践のあり方－」という

ことで、各教室において様々な授業が展開されていました。 

特に特設授業では「個別最適な部会」（１年生算数）と「児童

に授業を任せる部会」（４年生体育セストボール）とテーマを分



 

 

けた授業内容で面白いやり方をされていて感心しました。教育長

は「児童に授業を任せる」ことについて様々な質問を投げかてお

られ、その奥深さを感じました。 

学校訪問の時期としては遅めの開催ということもあり、子ども

達と教師との信頼関係が構築されていてとても良い雰囲気で学

級経営・学校経営が進んでいると感じた学校訪問でした。 

また、片葩小学校では来年150周年を迎えるということです。 

東浦町の歴史と文化を創造してきた学校と言えると思います。今

後も益々地域に必要な学校として、そして愛される学校として繁

栄していくことと思います。その歴史を紡いでいく「元気な片葩

っ子」を垣間見、幸せな気持ちで学校を後にしました 

  

 

日程第７ 各課報告（令和５年10月・11月・その他） 

（ 教 育 長 ）   事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）   各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

                                                                                                                             

閉 会 午前10時 37分 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 




